

全国自動車用品工業会・日本オートケミカル工業会

平成27年度合同新年賀詞交歓会

2015年（平成27年）1月16日（金）第一ホテル東京（新橋）16:30~18:00

今年で7回目となる全国自動車用品工業会と日本オートケミカル工業会の合同の賀詞交歓会が行なわれた。冒頭、全国自動車用品工業会の西脇保彦理事長は「昨年2～3月は良かったが、その後個人消費は低迷。今年も続くと思う。我々アフターマーケットも苦戦しているが、自動車関連産業は重要な産業であり、安心してユーザーに購入してもらえる商品の開発に努めたい」と挨拶した。



来賓として経済産業省製造産業局自動車課の潮崎雄治課長補佐が「昨年取りまとめた自動車産業戦略に沿って、自動車市場を活性化する生態系作りをサポートしたい。難しいかも知れないが、是非一緒に前向きに取り組んでいきたい」と述べた。

また経済産業省製造産業局化学課の西岡孝一郎課長補佐が「オートケミカルは自動車の動作性、安全性に欠かせない分野。これからも日本の自動車産業の基盤として大きく発展を期待したい」と挨拶。



さらに国土交通省自動車局整備課の中村卓之課長補佐が「日頃から適切な部品・用品の供給をしていただきながら、自動車の安全の確保と環境保全に寄与していただいている。今年もますますの発展を祈念します」と挨拶。

「乾杯！」の音頭は
オートアフターマーケット活性化連合の住野公一代表。



中締めは
日本オートケミカル工業会の渡邊真也理事長が行った。

当会の出席者は両団体会員・来賓合わせて約 130 名。

以上